



「OTICS の森」の取り組み

株式会社オティックス

⦿⦿⦿⦿⦿ (HP 寄稿通算回数)

当社では、2018年の創業100周年に向け、新たな環境への取り組みとして2015年に森づくりをスタートさせました。

まず、同年11月に、本社の新しい技術本館で「OTICS の森」植樹祭を開催。建物周辺に約2,000平方メートルの植樹マウンドを設け、タブノキやモチノキなど当地に古くから生息する常緑広葉樹を中心とした36種類、8,100本の苗木を用意しました。

植樹祭には、地域の皆様、地元小学生など、1,100人を超える方に来場いただきました。そこで参加者の皆さんに植樹方法の説明を行ったのは、森づくりの教育を受けた同年の新入社員達でした。

小学生の皆さんは、斜面で転ばないように気を付けながら、スコップで穴を明けて1本1本植樹に行っていました。子供たちの頑張り、大人の皆さんの協力のお蔭さまで、開始してから1時間後には、用意した全ての苗木の植樹が完了しました。

翌年の2016年11月には、豊田市高岡町にある弊社の工場でも「OTICS 高岡の森」植樹祭が行われ、3,600本余りの苗木が植えられました。そこでも新たな新入社員達が森づくりの教育を受け、参加者の皆さんに、植樹方法の説明を行いました。

今後も現在の森の維持活動を進めながら、他工場にも「OTICS の森」を展開していく計画です。



【「OTICS の森」植樹祭 2015年11月】



【「OTICS 高岡の森」植樹祭 2016年11月】